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URBANA - CT ANPUR – COMAM

Aos 17 dias do mês de abril de 2024, a partir das 10 horas, através da plataforma

Microsoft Teams1, realizou-se a reunião ordinária da CT ANPUR e, contou com a

presença dos representantes: Paulo Brack (INGÁ), Ana Porto (IGRE), Maria Alice

Medeiros Dias (PUC) bem como a Secretária Executiva Renata Dornelles Brasil

(SMAMUS). Não havendo quórum legal para deliberação, os representantes falaram

informalmente com o que segue:

1. Os representantes debateram a respeito da Resolução sobre a Lista da Flora

Ameaçada e Rara com relação às formas de divulgação.

2. Paulo Brack fala que será feita a solicitação de divulgação através do COMAM

para que seja feita a efetivação da Resolução sobre a Lista a fim de verificar a sua

ocorrência em Porto Alegre e quantificar as espécies;

3. Ana Porto indagou sobre de quem seria a competência para a divulgação?

Paulo Brack informou que a divulgação poderia ser feita por meio da SMAMUS

através do portal da Secretaria.

4. Paulo Brack falou sobre as visitas no Morros para melhor conhecimento da

flora;

5. Maria Alice falou que irá colaborar com a divulgação da Resolução.

6. Paulo Brack propôs um evento no dia 22-05-24 que é o dia Mundial da

Biodiversidade para divulgar a Resolução;

7. Maria Alice propôs realizar o evento na PUC;

8. Paulo Brack fala sobre a ampliação das UC’s através da utilização dos recursos

de compensação.

9. Paulo Brack fala sobre a recategorização do Parque Saint´Hilaire e é informado

por essa secretária que o Grupo de Trabalho está em andamento.

10. Paulo Brack fala sobre o novo acordo com a CEEE-Equatorial sobre a poda das

árvores ter ocorrido em razão do problema com a energia e não com relação a questão

das árvores. Falou sobre a época adequada para a poda que deveria ocorrer no inverno



para não prejudicar o potencial da árvore.

11. Falaram sobre o evento na PUC a ser confirmado entre os integrantes da

CT_ANPUR e a data para a próxima reunião, assim a reunião seguiu seu curso final,

considerando que a todos é oportunizada a inscrição para oralizar perguntas,

declarações e opiniões. A reunião encerrou-se, sendo lavrada a presente ata, lida e

conferida por todos.1
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